Communiqué de presse



6ème Forum Emploi HE-Arc Santé

Les futurs infirmiers et infirmières HE-Arc à la rencontre des employeurs de la région

Près d'une centaine d'étudiants de dernière année Bachelor of Sciences HES-SO en Soins infirmiers de la Haute école de santé Arc ont eu l'occasion de s'entretenir avec les responsables des ressources humaines des principales institutions sanitaires de l'Arc jurassien, ce jeudi à Neuchâtel. But de l'opération: établir les bases des collaborations professionnelles à venir.

Actuellement en préparation d'examen, les étudiantes et étudiants de dernière année de la HE-Arc Santé entreront dans la vie active entre la fin de l'été et le début de l'automne. Ils se seront alors déterminés sur le choix de l'institution dans laquelle ils vont exercer leurs talents.

«Il est de notre devoir de Haute Ecole de nous assurer que les jeunes que nous avons formés durant trois ans aient toutes les cartes en main pour débuter au mieux leur carrière professionnelle», mentionne Dominique Fasnacht, directeur de la Haute école de santé Arc.

«La formule Forum emploi a fait ses preuves. Elle permet en effet aux étudiants en fin de cursus académique de bénéficier d'une vision globale de l'offre actuelle au travers d'entretiens ciblés menés avec les responsables des principales institutions de la région.»

Echo positif des étudiants

«Chacun de nous s'est préparé au mieux pour cette rencontre en rédigeant un dossier personnel contenant ses compétences et ses expériences de stage en Suisse et à l'étranger», explique Fanny N'dondo, étudiante de dernière année bachelor.

«J'ai pu évoquer mon avenir avec la responsable de la formation de l'Hôpital neuchâtelois. Les discussions étaient orientées sur la diversité des services ainsi que les possibilités de formation.»

Les institutions aussi plébiscitent le rendez-vous

De leur côté, les institutions ont également le sourire. Et ce, bien que la pénurie annoncée de personnel dans le domaine de la santé reste une réalité.

«Une rencontre comme le Forum emploi est une occasion idéale pour recruter du personnel qui, pour la plupart, à déjà effectué un stage dans notre institution. De plus, il est important pour nos collaborateurs de connaître l'environnement géographique dans lequel ils évoluent afin de permettre une meilleure intégration», conclut ainsi Manuel Moure, Directeur adjoint des soins au Centre neuchâtelois de psychiatrie.



Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Dominique Fasnacht Directeur de la Haute école de santé Arc Tel. +41 32 930 11 80, dominique.fasnacht@he-arc.ch

Neuchâtel, le 30 juin 2011